

今年は梅雨明けが遅くジメジメとした日が続いていましたが、子ども達は 探索活動を楽しんだり、音楽に合わせて体を動かしたり楽しく過ごしてい ます。今月は沐浴を行いながら暑さ対策をして快適に過ごせるようにして いきます。

杉戸みちのこ保育園 令和2年8月1日発行



## 運動会についてお知らせ

今年度は新型コロナウイルスの影響で運動会の規模を縮小して、

3,4,5歳児の幼児クラスのみで行うことになりました。

こあら組は参加出来ず残念ではありますが、感染防止のためにご理解よろしく お願いします。





## こあら組の様子

- ・友達と笑い合ったり、一緒に遊んだりする姿が 見られるようになってきました。
- ・名前を呼ぶと「は一い」と手を挙げたり、おやつ の歌を一緒に歌ったりできるようになってきまし た。
- ・歩ける子が増えてたくさん動き回り、探索活動を楽しむ姿が見られるようになりました。
- この時期は見て学び、吸収する時期なのでいろいろな経験をしていけるように工夫していきます。

## お願い

- ・持ち物に名前の記入の確認をお願いします。名前が薄くなったり、消えている場合があります。
- ・お口拭きタオル、コップは綺麗に保ちましょう。カビが繁殖して不衛生になり、体調を崩す原因になります。
- ・爪が伸びていると大変危険です。こまめに 切るようにお願いします。
- ・金曜日のお迎えの際はオムツバケツにビニール袋をかけないようにお願いします。(土曜日に消毒をおこなっているため)
- ご理解、ご協力お願いします。

